

LLG Landstuhl: Start- und Fahrgeld, sowie Infos zu Punktwertung

Bei allen Läufen im Umkreis von 100 km werden vom Verein die Startgelder bezahlt, sofern auch das Trikot des Vereins getragen wird und im Vorfeld unserer Läufe die Ausschreibungen Berglauf bzw. Weihnachtsmarktlauf bei diesen Laufveranstaltungen ausgelegt werden.

Ausnahme Marathonläufe:

Nur Teilnahmen beim Marathon in Pirmasens, an der Weinstraße, Kandel und Saarbrücken werden komplett bezahlt.

Fahrgelderstattung erfolgt ab 30 Kilometer von Landstuhl aus gerechnet und wird für Meisterschaften mit über 100 km Entfernung pauschal vergütet. Die jeweiligen Zuschüsse für Fahrgeld können bei Sport- und/oder Kassenwart erfragt werden.

Für die Abrechnung von Läufen und Fahrgeld bitte die Vorlage nutzen, die der Sportwart versendet. Diese wird quartalsweise abgerechnet.

Jeder LäuferIn ist selbst verantwortlich für das Einreichen der Liste.

Punktekönige

Zur Ermittlung des Punktekönigs/in gibt jeder Läufer/in am Ende des Jahres eine Liste mit seinen teilgenommenen Läufen ab.

Für die Teilnahme an diesen Läufen wird je ein Punkt, für alle Bergläufe und Meisterschaften je zwei Punkte gutgeschrieben.

Die Höhe der erreichten Punktzahl im Vorjahr ist entscheidend für die Teilnahme an unserem Berglauf und Weihnachtsmarktlauf unter der Voraussetzung, dass genügend Helfer zur Verfügung stehen.